



Projet 2013 - 2014

publié le 26/05/2014

PROJET DE L'OPTION BIODIVERSITE ANNEE 2013-2014 :

Cette année, la classe de 6E filme la biodiversité au collège.

Katia Jacquel, ethnobotaniste à l'association Isis et David Labbé, Professeur d'éducation musicale et compositeur nous aident dans notre projet de classe.

Nous avons commencé une initiation à l'écoute et à l'enregistrement des sons de la nature vendredi 18 avril avec David Labbé.



Nous avons commencé à filmer des plantes et des insectes mercredi 7 mai. Nous avons aussi continué à enregistrer des sons de la nature .



« Souvent, nous sommes plus intéressés par la vue que par le son, alors qu'on découvre plus de choses par le son que par la vue. C'est une merveilleuse expérience pour des enfants de notre âge.

Nous avons vu et entendu une araignée qui a paralysé et mangé un insecte » Duncan

« Nous avons enregistré des Oiseaux, mais ce que j'aime dans le son, c'est qu'il faut être attentif et on a besoin d'attention dans la vie. J'ai l'impression d'être plus attentif à l'écoute et ça, c'est quelque chose qui me manque. » Yann

« Avec David, nous avons enregistré des sons de la nature. J'ai enregistré le son d'une chute de pierres. Nous avons enregistré des oiseaux (Corneilles, Coucous) et d'autres animaux, du bois contre du bois, du bois contre de la pierre... » Thomas

« Il y a un coin où il y avait plein de cris d'oiseaux. On a enregistré des sons bien. On a joué avec le son : le bois, frotter des herbes... C'est incroyable les sons de la nature. Des fois on ne se rend pas compte de tous les sons qu'il y a dans la nature. » Lucas

« On a lancé des pierres sur un gros caillou. C'était génial. J'ai aimé les sons dans les oreilles » Valentin

« Nous avons raté le premier enregistrement de l'avalanche de pierres et nous avons bien failli nous les prendre dans les pieds » Mathéo

« De temps en temps, on s'est assis et on a posé l'appareil (enregistreur sonore). On a même entendu les criquets. J'ai adoré et j'espère que le projet sera réussi. On a fait bois contre bois, pierre contre pierre et des bruits de feuilles qui faisaient penser à des battements d'ailes... » Léo



« J'ai bien aimé quand Katia nous a expliqué quoi et comment filmer et le fait de se rapprocher de la nature. » Agathe



« J'ai filmé le crachat du coucou, une araignée et l'orchidée mouche. On s'est bien amusé, c'était super ! » Louis

« J'ai filmé une magnifique fleur qui ressemble à un soleil, de couleur orange jaune. J'ai aussi filmé des insectes. J'ai aimé quand on cherche les insectes. » Mayline

« J'ai aimé être dehors car la nature, ça me plaît. Anecdote : Quand Mayline filmait, j'étais à côté d'elle et l'insecte qu'elle filmait a sauté sur mon bras » Alicia

« ça m'a plu d'aller dans les bois pour aller chercher des insectes, des plantes... J'ai trouvé ça très intéressant » Ainhoa

« J'ai filmé une oothèque de Mante religieuse » Baptiste

« J'ai filmé une sorte de papillon jaune et noir, des orchidées, une grenouille. J'ai beaucoup aimé , c'était très intéressant. J'aime beaucoup faire de la vidéo » Romane

« J'ai plus aimé l'initiation à la vidéo qu'au son car on était au contact de la faune et de la flore » Marine

« Ce que j'ai aimé ; c'est filmer un papillon et une chenille, l'orchidée araignée et l'oothèque de mante religieuse » Manassé

« J'ai beaucoup aimé filmer les insectes, les papillons, les plantes. C'était vraiment bien. » Ethan

« C'était génial de pouvoir filmer avec Katia Jacquel. J'ai appris beaucoup de choses et j'ai vraiment aimé. » Elona

« J'ai aimé filmer les animaux et les plantes et découvrir un peu plus la nature » Elisa

« J'ai bien aimé quand le prédateur du papillon est monté sur moi : ça chatouille. » Arthur

« ça m'a beaucoup plu d'aller dans la nature, l'anecdote sur le bouton d'or et le beurre... » Gihène

« J'ai aimé parce que c'est très intéressant et qu'en faisant cette sortie, on apprend beaucoup de choses. Et moi j'adore apprendre des choses naturelles et me mettre à la place des animaux. J'ai bien aimé quand Baptiste essayait d'attraper la rainette parce qu'elle sautait beaucoup. C'était génial ! » Julia



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.